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Mitteilungen 

 

1. KasselWasser vom 10.8.2020 

Neubau Kanal "An der Insel und Lange Straße" 

2. Ordnungsamt vom 20.8.2020 und 4.9.2020 

Geschwindigkeitsmessungen 7/2020 und 8/2020 

3. Aufgrund Corona und personeller Engpässe wurden die 

Geschwindigkeitsmessungen in allen Stadtteilen reduziert und werden ab 

Oktober wieder vermehr durchgeführt. 

(Telefonat der Ortsvorsteherin mit dem Ordnungsamt). 

4. KasselWasser vom 27.8.2020 

Erneuerung der Kanalisation in der Sportanlage Stockwiesen/Kirchditmolder 

Straße 

5. Treffen von zwei Vertretern der KVG Herr Gerber und Herr Geiger am 9.9.2020 

im Augustinum mit der Sprecherin der Bewohner im Augustinum, dem Leiter 

des Augustinums, einem Anwohner und der Ortsvorsteherin. Thema waren das 

Quietschen der Schienen der Straßenbahnen. Die Ortsvorsteherin berichtet von 

den Ergebnissen, welche Veränderungen durch die KVG bereits vorgenommen 

wurden und was in Zukunft getan wird, damit das Quietschen aufhört. Die 

Baumaßnahme an der Endschleife im Druseltal, die für April bereits 

angekündigt war, findet in den ersten beiden Oktoberwochen statt. 

6. E-Mail vom 30.9.2020 von Frau Siebert-Karl - Lärm- und Schmutzbelästigung 

beim Platz des Gedenkens.  

7. Frau Siebert-Karl erläutert das Problem. Die Ortsvorsteherin nimmt Kontakt 

mit Frau Koldewey-von-Roden auf (Jugendhilfe der Stadt Kassel). 

8. Anruf einer Anwohnerin vom 30.9.2020 aus der Brabanter Straße wegen mit 

hoher Geschwindigkeit fahrender Radfahrern aus der Waldorfschule auf dem 

Luise-Greger-Weg. 

Telefonat der Ortsvorsteherin mit dem Schulleiter - dieser wird eine Ansage in 

allen Klassen machen und darauf hinweisen, dass das nicht geht. 

9. Ein Anwohner aus dem Saaleweg beklagt die schwierige Verkehrssituation 

rund um die Heidewegschule. Frau Wachenfeld vom Straßenverkehrsamt weist 

darauf hin, dass die Initiative für einen ausgewiesenen Ort/Elterntaxi/Hol- und 

Bringzonen von der Schule ausgehen muss, damit die Akzeptanz da ist. Frau 

Wachenfeld wird sich nochmals mit der Schule in Verbindung setzen.  

10. Die Ortsvorsteherin hat Frau Hagebölling von dem gesammelten Geld der 

Ortsbeiratsmitglieder einen Bücherscheck mit Karte zukommen lassen. 

11. An der Veranstaltung von Kassel Marketing am 10.9.2020 konnte die 

Ortsvorsteherin aus beruflichen Gründen nicht teilnehmen, wird sich aber 

darüber informieren. 

12. Die Touristinformation im Bahnhof Wilhelmshöhe wird geräumt und dann wohl 

aufgegeben.  

13. Der Radweg an der Druseltalstraße ist fertiggestellt und wird laut 

Ortsvorsteherin gut angenommen.  



 

Beschluss der 47. Sitzung des Ortsbeirates Bad Wilhelmshöhe vom 1. Oktober 2020 

 

2 von 2 14. Es gibt ein Anliegen einer Anwohnerin in den Stockwiesen bzgl. an die Wand 

pinkelnder Hunde vor einem Haus in den Stockwiesen.  

Sie wird am 22.10.2020 in die Ortsbeiratssitzung kommen und darüber 

berichten. 

15. Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet statt am 22.10.2020 

Tagesordnungspunkte sind u.a. der Nachtragshaushalt (die Unterlagen wurden 

schon verschickt) und der B-Plan in der Kurhausstraße (Frau Fischer-Ebel 

kommt in die Sitzung und stellt den Plan vor). 
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